

[SNCF RESEAU](#) a dressé un rapport sur la région Auvergne-Rhône-Alpes. Il explique qu'une vingtaine de lignes TER auraient besoin d'importants travaux de maintenance. Elles sont jugées obsolètes et menacées d'être fermées. La Région explique que l'opération représente des coûts trop élevés. Ce rapport a été rendu en mars dernier. SNCF Réseau montre les besoins de financement à mobiliser pour les 10 prochaines années sur le réseau. Par ailleurs, il montre les éléments qui représentent des freins à la rentabilité. L'âge moyen d'une voie ferrée en France est de 33 ans. Plus elles sont anciennes plus il coûte cher de les maintenir en état. Certaines liaisons pourraient être supprimées. [www.sncf-reseau.fr](http://www.sncf-reseau.fr)